



# Diálogo Nacional da voz al pueblo: Delfina Gómez

## | Redacción

**LA GOBERNADORA** del Estado de México, Delfina Gómez, asistió al Diálogo Nacional sobre la Reforma Constitucional al Poder Judicial, efectuado en la capital mexiquense, donde señaló que este ejercicio da voz al pueblo y lo convierte en protagonista de la transformación para mejorar el sistema de justicia en México.

“Con las mejores intenciones de servir a la nación es necesario escuchar a todas las voces y atender a todas las propuestas que favorezcan una reflexión profunda para llevar al éxito los trabajos de una reforma integral y eficaz al sistema de justicia”, expresó durante el diálogo cuyo eje temático fue Austeridad, Fideicomisos y Derecho Laboral de los Trabajadores del Poder Judicial.

### EL TIP

**LA REFORMA** judicial busca que los cargos de ministros de la SCJN, consejeros del CJF, magistrados del TEPJF, de circuito y jueces de distrito sean elegidos por voto popular.

En la Legislatura local, la mandataria estatal indicó que la impartición de justicia es el mecanismo para resolver conflictos, mantener la paz social y un desarrollo con bienestar, por lo que las autoridades están obligadas a garantizar este derecho de for-

ma responsable y eficaz, y proteger a todos, en especial a las personas vulnerables.

“Agradezco particularmente la deferencia concedida al Estado de México para alojar una de las sedes en donde se tiene por objetivo analizar, perfeccionar, debatir, sobre el contenido de las propuestas de reforma emitida por el Presidente de la República Mexicana, licenciado Andrés Manuel López Obrador, referente al Poder Judicial”, destacó la gobernadora.

El Edomex es una de las nueve sedes donde se llevan a cabo estos foros, con la participación de senadores, diputados federales y locales, magistrados y la ciudadanía.

Durante el evento, la titular del Ejecutivo estatal consideró que este ejercicio enriquece el diálogo incluyente y respetuoso, y aseveró que toda acción de gobierno tiene como finalidad esencial el bienestar y el mejoramiento de las condiciones de vida de las personas.

“Hago votos porque de este foro surjan propuestas que se convertirán en acciones, y tengan por objetivo aplicar de manera pronta y expedita la justicia, garantizando el disfrute y protección de (...) los Derechos Humanos”, afirmó.

## 9

**Foros** tendrá la discusión de la reforma al PJ